
食に関する指導 

「児童会給食委員 岐阜中央中学校給食共同調理場訪問」  

 

＜日時＞  令和３年 １２月２日 水曜日 

＜目的＞ ・私たちの給食を作っている岐阜中央中学校給食共同調理場のことを知り、全校

のみんなに伝える。 

     ・調理員さんに感謝の気持ちを伝える。 

＜参加者＞ 児童会 給食委員 １６名 

＜内容＞  岐阜中央中学校給食共同調理場見学 

      調理員さんとの交流 

 岐阜中央中学校給食共同調理場へ行き、場内の廊下より調理室の見学を行った。ま

た事前に考えていった質問に調理員さんに答えていただいたり、直接調理道具にふ

れて体験した。          

＜その後の活動＞ 

○給食委員会の児童で、渡り廊下に岐阜中央中学校給食共同調理場訪問の掲示を作成した。 

○1月 24日から 1月 28日の学校給食週間に 4日間にわけてお昼の放送で、取材したこと

や、体験したことを、タブレットを使用し紹介した。 

○栄養教諭から、お昼の放送で「学校給食のカレーライスができるまで」「今日の手作りか

き揚げ」といった、共同調理場での調理の様子をビデオで紹介した。 

 

 

 

  

  



 

＜成果と課題＞ 

・明郷小学校の給食を岐阜中央中学校給食共同調理場で作るようになり７年たったが、今回

初めて児童が給食共同調理場を訪れることができた。実際に給食共同調理場に行き調理員さ

んと交流することにより、衛生管理に注意し自分たちのことを考えながらおいしい給食を作

ってくださることに、感謝の気持ちをもつことができた。 

・午後の見学であったため、実際の調理の様子は見ることができなかった。ビデオや写真で

紹介し、より具体的に想像できるような工夫は行ったが、午前中の見学も可能なので見学で

きるよう考えていきたい。 

 

  

児童の給食センターの調理員さんへの手紙から 

・毎日おいしい給食ありがとうございます。給食センターにいっていろいろなことがわかっ

たのでよかったです。これからもおいしい給食を作ってください。（6年女子） 

・今回貴重な体験をありがとうございました。私は給食センターに入って、何もかもが大き 

いことが分かりました。この経験を全校に広めていきます。いつもおいしい給食ありがと 

うございます。 

・ぼくは、給食センターに行って、安全のためいろいろな工夫を見ることができました。 

センターの方が、僕たちのことを思って作っていてくれることを知り、簡単に残してはい 

けないと思いました。（6年男子） 

・給食センターのことについて教えてくださりありがとうございました。私は、給食を作る 

のが、どれだけ大変かということを実物や写真で見てすごいと思いました。これからもお 

いしい給食を作ってください。（5年） 

・給食センターではいろいろな話をしてくださって本当にありがとうございました。ぼくは 

給食が大好きです。給食があるからこそ学校に行けると思います。給食を作るにはたくさ 

んの調理道具があり、うまく使わないととてもおいしい給食は作れないと知りました。こ 

れからもほっぺたが落ちる給食を毎日待っています。（5年） 


